



OV Josef Hugl und Kpm. DI Karl Schreiber betreuten die deutschen Gäste beim Besuch in der KG Ebendorf. FOTO: ZVG

Ebendorfer zu Gast in Ebendorf

EBENDORF / In der Mistelbacher Katastralgemeinde erfuhr man via Internet, dass es im deutschen Bundesland Sachsen-Anhalt ebenfalls eine Gemeinde dieses Namens gibt. Rasch war Kontakt hergestellt und nun wurde ein Besuch des Musikvereins Ebendorf a.d. Zaya in Deutschland für August vereinbart.

Bgm. Manfred Behrens und Vize Jan Barthel besuchten Ende April die Stadtgemeinde Mistelbach zu einem ersten persönlichen Kennenlernen.